

# 100 Jahre Tischlerei Kohl

## Schon in der vierten Generation ein Familien-Betrieb

Tischlermeister Hans Kohl, Leher Heerstraße 63, feiert am heutigen Donnerstag, 31. Oktober, das hundertjährige Bestehen seines Handwerksbetriebes. Gegründet wurde das Unternehmen von Anton Kohl, dem Urgroßvater des heutigen Besitzers, der im Jahr 1858 von Ungarn nach Bremen gezogen war.

Großvater Johann Kohl übernahm die Firma im Jahre 1904. Johannes Kohl, der Vater des heutigen Inhabers, führte den Betrieb seit 1946 weiter.

Hans Kohl, der Firmenchef von heute, erlernte das Tischlerhandwerk in der Firma 1 Ziegel an der Hoppenbank. Danach begab er

sich der alten Tradition folgend für drei Jahre auf Wanderschaft ehe er 1964 mit Erfolg die Meisterprüfung vor der Handwerkskammer ablegte. Gemeinsam mit dem Vater führte er den Familienbetrieb bis zu dessen Tod. Jetzt ist er in der vierten Generation der Leiter des Unternehmens.

Hans Kohl fertigt in seiner Werkstatt nicht nur Neues an. Er repariert auch meisterlich kaputte Stücke und möbelt alte Sachen wieder auf neu. Das hat ihm im Stadtteil Horn hohes Ansehen eingebracht. Viele Bürger aus dem Stadtteil holen sich bei ihm auch Rat für die eigene Hobby-Tätigkeit im Hause.

*Stadtteil-Kurier 31.10.1996*